
つとｓｙ  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

    

             

                       

             

             

            

             

             

             

            

             

 

                             

        

                               

                     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  /    白河市立五箇中学校だより Ｎｏ．２８ 

    発 行 平成２８年１１月４日（金） 

    発行責任者 校長 長 嶺 𠮷 浩 

 

・   ・・健康な歯 むし歯予防・・ 

        １１月８日は「いい歯の日」です。 

むし歯予防の取組は、給食後の歯磨き 

と、毎週火曜日のフ 

ッ化物洗口を行って 

います。全校生での食堂給食後に、 

自分達で洗口液をとり、係生徒が洗 

口の時間を計っててきぱき進めます。 

 

 

 

 

 
  

 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

～三者相談 お世話になりました～ 
             １０月３１日～１１ 

月４日の三者相談にお越 

くださりありがとうござ 

いました。お子様の学校 

での様子や良さを知る良 

い機会になったことと思 

います。今まで改善した 

かったことが三者相談を 

きっかけにできるようになるのは、生徒にとってなに 

よりの成長です。新しい習慣が大きな力を手に入れる  

ことはよくあります。キーワードは生徒、学校、家庭 

の連携です。また、３年生は進路についての内容が大 

半を占めたと思います。実際１１月には書類作りが始 

まりますし、来年の１月には私立高校の入学試験が始  

まります。これからの短い期間の中でも、効果的な学 

習を進めてほしいと思います。誰でもできる日々の努 

力こそ最も大きな、偉大な努力であると言えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 
         

         

             

             

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊空間線量 １１月４日 午前８時計測   地表１ｍ：校庭０．１０   教室：０．０６ （μ㏜／h） 

 

 

栄          

            ～放課後の図書室～ 

            ３者相談期間中、待ち 

時間の生徒が図書室で学 

習していました。中には 

相談予定のない生徒も何 

人か真剣に学習していま 

した。３年生だけではな 

く、生徒全体の学習への意欲が感じられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▽入試説明会！開催▽ 
                １０月２８ 

                日（金）午後 

６時より３年 

生教室におい 

て高校入試説 

明会を開催し 

ました。あい 

にく外は冷た 

い雨となりま 

したが３学年 

すべての保護者の方に参加していただきました。  

保護者の皆様に向け、平成２９年度の県立高校、 

私立高校の募集要項の内容や学校の進路スケジュ

ールについて説明し、質疑が行われました。進路 

決定、そして進学と、中学３年生にとっては避け 

ては通れない道です。３年生は今まで学校の中心  

になって、部活動、陸上、駅伝、合唱、合奏、生  

徒会と全てにおいてすばらしい力を発揮してきま  

した。これからはその力を、自分の進路実現のた  

めに充分に発揮してくれると感じています。おい  

でいただいた保護者の皆様には、困難に立ち向か  

うお子様への理解と、真の応援者になって、とも 

に進路実現を成し遂げてほしいという願いをお伝 

えしました。内容に不明な点がある場合には、学 

年担当にご連絡いただいて、充分なご理解のもと 

に進路決定を進めて参りたいと思います。お忙し 

い中お越しくださりありがとうございました。  

 

                    

 
         

         

             

             

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ・・秋の合トレ・・ 

     毎日の部活動時間の減 

少に伴い、１・２年生の 

運動不足が心配されます。 

毎週の合トレでは自分の 

力に合わせて走るランニ 

ングを行っています。 

       

       

       

       

       

       

 

＊繰り上げ下校のお知らせ  

  １１月１０日（木） 中教研秋の半日研修のため１２時３０分完全下校となります。（給食あり）  

 
 

・・芸術の秋・・ 

          ２６日  １階の展示スペース 

に             に１年生の絵画作品が 

              展示されています。結 

城祭にはスケッチが展 

示 示されていましたが、 

  彩色したデザインはま 

た た趣が異なります。校 

内も芸術の秋です。 

 ペットボトルツリー   

 

 

 

 

 
  

３年生は４人で相談です 

２年生も緊張 １年生は初めてです 

校庭をランニング 


